

Lluch dice que ya sabía con anterioridad la operación republicana desvelada por Vilallonga

FAX PRESS MADRID

El ex-ministro de Sanidad y actual rector de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo, Ernest Lluch, asegura que ya conocía «con anterioridad» la operación republicana que el escritor José Luis de Vilallonga denunció en un artículo de opinión publicado en *La Vanguardia*. Vilallonga escribió que dos confidentes de probada solvencia le habían asegurado que un conocido ex-banquero, al que muchos identificaron como Mario Conde, un diario madrileño y el abogado Antonio García-Trevijano, habían tramado una operación cuyo fin sería la sustitución de la Monarquía por un sistema republicano.

«Desde el lunes 22 de agosto he hablado con diversos compañeros, yo mismo uno de ellos, por no haber dicho lo mismo, sabiéndolo con anterioridad», afirma Lluch en un artículo publicado ayer en *La Vanguardia*. En su escrito, Lluch califica la actitud de Vilallonga de «valiente», pero hace una serie de precisiones a las denuncias que éste formuló. Para el ex-ministro, no se trata de una confabulación, sino una operación política pública «que sería normal y corriente siempre que todos los pasos en los que se piense estén dentro del esquema constitucional».

Para Lluch, dicha operación, tal y como estaría diseñada, parece «algo poco cuidadoso sobre el sistema democrático legalmente establecido». Asimismo, a Lluch le llama poderosamente la atención que los protagonistas de la supuesta operación no son, como cabría pensar, de ideología izquierdista sino pertenecientes a la derecha. «El triunfo de Berlusconi ha dado alas a quienes desde los medios de comunicación y desde las finanzas desean gobernar. Los financieros, que no los buenos financieros, buscan así desvirtuar sus fracasos y el que hayan arruinado o estén camino de arruinar a miles de accionistas, a través de campañas de prensa y de introducir altos grados de confusión», afirma Lluch.